
Protokolleintrag vom 17.09.2014

2014/193
Schriftliche Anfrage von Isabel Garcia (GLP) und Gian von Planta (GLP) vom 11.06.2014:
Aufnahme von Schulhäusern in die Inventarliste für schützenswerte Gebäude, Folgen bezüglich der Standards, Termine und
Kosten im Hinblick auf die Sanierungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 791 vom 10. September 2014).


